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II ^ COMMISSIONE CONSILIARE 

 URBANISTICA – POLITICHE DEL TERRITORIO, AMBIENTE, IGIENE DEL TERRITORIO, 

TOPONOMASTICA, SICUREZZA  DEL CITTADINO, POLIZIA URBANA, TRAFFICO VIABILITA’ 

AREE CIMITERIALI. 

L’anno duemilaventuno (2021) il giorno 11 del mese di   MARZO  nella sala  del Consiglio 
Comunale  si è riunita  la  II Commissione Consiliare, indetta con PEC dal Presidente Maria 
Carmosina CORRADO  in prima  convocazione per le ore  15:30    ed in  seconda convocazione  
alle ore 15:45   Per discutere il seguente  Ordine del giorno: Ambiente, convenzione Parco 
Urbano 

Partecipa con funzioni di segretario: Emanuela Calderone  

 Risultano presenti   i Sigg.  Consiglieri:   

 I 
Conv. 

15:30 

II 
Conv. 

15:45 

Sostituti Note 

1 CORRADO Maria C. Presidente P P  REMOTO 

2 TERMINI Gerlando Vice Presidente P P   

3 COLLOCA Giuseppina Componente P P  REMOTO 

4 RUSSO Giuseppe Componente A P  REMOTO entra 15:35 

5 SCRUGLI Lorenza Componente A A   

6 FATELLI Elisa Componente A A/P  REMOTO entra 15:46 

7 LOMBARDO Lorenzo Componente A A CALABRIA REMOTO entra 15:40 

8 LO SCHIAVO Serena Componente P P   

9 CUTRULLA’ Giuseppe Componente A A   

10 TUCCI Danilo Componente A A TUCCI ENTRA 15:40 

11 SCHIAVELLO Antonio Componente A A CURELLO ENTRA 15:41 

12 POLICARO Giuseppe Componente P P   

13 PILEGI Loredana Componente P P  DA REMOTO 

14 COMITO Pietro Componente P P   

15 SORIANO Stefano Componente A A   

16 SANTORO Domenico Componente P P  DA REMOTO 

17 PUGLIESE Laura Componente A A/P  ENTRA 15:52 

Presiede la seduta  il  Vice Presidente  Gerlando Termini, il quale fatto l’appello ed accertata la 
presenza del numero legale dei partecipanti , dichiara aperta la stessa con inizio lavori. 

La seduta chiude alle ore  16:35 

            IL  Vice PRESIDENTE                                                IL SEGRETARIO Verbalizzante F.F. 

             Gerlando Termini                Emanuela Calderone 

                               



 

Si da atto che alla data ed ora indicata nel presente verbale, si è riunita la 2^ Commissione 

Consiliare di questo Ente; durante lo svolgimento dei lavori si sono registrati gli interventi che 

seguono a cura dei Sigg.ri Consiglieri Comunali componenti la Commissione stessa. 

 

Il Vice Presidenza apre i lavori in seconda convocazione alle ore 15:45 e pone all’attenzione dei 

Commissari presenti in aula e da remoto l’OdG : “ Convenzione Parco Urbano “ su proposta di 

Danilo Tucci. 

Il Vice Presidente, cede la parola a Tucci,  in qualità di proponente:  “ Ho avuto modo di andare al 

Parco Urbano e non l’ho trovato in condizioni ottimali, ovviamente nulla da togliere a chi lo sta 

gestendo, ma bisogna intervenire sulla manutenzione e verificare se è possibile aggiungere altri 

servizi come un campo di calcetto o beach volley… “ Il Commissario Tucci, attraverso un attenta 

disamina della Convenzione, vuole capire quali gli obblighi dell’appaltatore e cosa può essere 

fatto. Tucci, evidenzia che alcuni interventi sono a costo zero. 

Commissario Fatelli: “ … per quanto riguarda la Convenzione è da tenere presente che in questo 

periodo pandemico, il parco non è al massimo della cura. Quando è stata fatta la Convenzione 

c’era scritto che al suo interno era prevista la realizzazione di un bar. Il gestore del Bar, è un 

ragazzo molto disponibile,magari potremmo invitarlo in Commissione per discutere insieme sul da 

farsi. Non è facile gestire 9 ettari di terreno… “ 

Il Commissario Curello, chiede che ci si occupi anche della Villa Comunale, attualmente in stato di 

degrado. Curello, vuole capire chi si occupa della manutenzione. 

Il Commissario Comito, risponde, in merito alla Villa, che si è appena conclusa la gara d’appalto. 

Il Vice Presidente, condivide gli interventi fatti dai Commissari, ma ricorda ai presenti che per 

quanto concerne il Parco Urbano, la Convenzione scadrà nel 2025.  

Il Vice Presidente, successivamente da lettura dell’articolo 9 di tale atto, dove emerge che 

l’affidatario ha l’obbligo di mantenere il decoro, la pulizia la presenza dei bagni ed i giochi. E si 

riallaccia all’intervento di Tucci. All’articolo 4, invece, è prevista la manifestazione di eventi 

culturali. 

Il Commissario Tucci, una volta appurato quali gli obblighi dell’affidatario, afferma che 

interloquendo con lo stesso si potrebbe arrivare ad un punto di incontro e magari aggiungere altri 

servizi a costo zero. 

Il Commissario Policaro, evidenzia che all’articolo 14 è prevista la rescissione del contratto e 

chiede di sapere se l’Ente ha designato un funzionario comunale che sorvegli il buon andamento 

del contratto. 

Il Presidente Corrado, comunica che provvederà ad invitare in Commissione la Dirigente, per 

discutere in merito al Parco Urbano ed alla Villa Comunale. 

Curello chiede che si faccia lo stesso per la Villa Gagliardi ed il Parco delle Rimembranze . 

Il Commissario Pugliese trova condivisibili le osservazioni del Commissario Curello. 



Il Vice Presidente, prima della chiusura dei lavori da lettura del Verbale del 01/12/2020, che viene 

approvato con modifiche. 

 

Il Vice Presidente chiude i lavori alle ore 16:35 

Del che è Verbale 

Vibo Valentia lì 11/03/2021 

 

 

Il Segretario Verbalizzante F.F.                                Il  Vice Presidente  la  2^ Commissione 

      Emanuela Calderone                                      Gerlando Termini 

             

         

  

          

 

 

 


